

Jesús Saldaña: el número uno de Málaga estudiará Medicina

Jesús Saldaña, el alumno con la nota más alta de la provincia de Málaga en Selectividad (13,81) y con una media de 9,89 ya está matriculado en la Universidad, en la carrera de Medicina.

Cuando cursaba 4º de ESO aún no tenía claro qué quería estudiar. "Sólo sabía que quería algo de Ciencias. Me gustaba Biología y Química. En Bachillerato me di cuenta de que era la mejor opción". Le viene de familia, ya que su hermana, 11 años mayor que él, es Pediatra del Reina Sofía (colegiada de Málaga) y tiene un primo que también es médico.

Sus padres, Francisco Saldaña Duport y Conchi García Adrovel, confiesan que su hija siempre ha sido el modelo a seguir para Jesús y se sienten orgullosos del expediente académico de él hasta la fecha: obtuvo un premio en Secundaria por mejor expediente académico otorgado por el Ayuntamiento de Málaga y mejor expediente por Bachillerato, este último compartido por más alumnos.

"La impresión que hay es que la juventud no quiere estudiar, pero los premios del Ayuntamiento reflejan que hay gente

buenas que quiere estudiar", es lo que afirma Conchi, conocedora de primera mano del esfuerzo que algunos jóvenes, entre los que se encuentra su hijo, realizan para estudiar y sacar buenas notas. Para conseguirlo, la rutina de Jesús se basa en disciplina, constancia y estudio diario. "Me siento en la mesa, cojo el libro y estudio. Además, hago los apuntes a ordenador", explica el joven.

Jesús tiene muy buena relación con sus compañeros del Colegio Gamarra de Málaga. "Sus compañeros le hicieron un homenaje porque le quieren mucho, comparte sus apuntes y ayuda a los compañeros con dificultades", dice su madre, orgullosa. Su padre, Francisco, también se siente satisfecho con el modo de actuar de su hijo y la relación que mantiene con sus compañeros: "Que lo quisieran sus compañeros es lo más importante", dice.

Ahora, Jesús afronta la carrera de Medicina con mucha ilusión y ha conocido el Colegio de Médicos, del que dice que es muy bonito y espacioso. En cuanto a su futuro más lejano, sigue sin tener claro qué especialidad elegirá "Estoy abierto a todas las especialidades, ya iré viendo", concluye. ■

